

El Correo, 21 de febrero de 2000

c. Suarez **Exposición sobre las matemáticas en el IES Esteban Manuel Villegas**

Nájera

Con motivo de la celebración del Año Mundial de las Matemáticas, el Instituto de Enseñanza Secundaria ,Esteban Manuel Villegas, acoge una exposición itinerante sobre dicha especialidad. Con ello, los organizadores, el Comité Riojano para el 2000 y la So-ciedad Riojana de Profesores de Matemáticas, pretenden conseguir la proclamación de esta ciencia como una de las claves fundamentales para el desarrollo, además de acercarla a la sociedad.

La muestra permanecerá en dicho centro de enseñanza hasta el próximo día 25 y está dividida en tres partes. La primera de ellas, dedicada a la fotografía matemática, mostrando su relación con el arte, la tecnología y el pensamiento humano, se trata de medio centenar de instantáneas de las que doce se refieren al arte mudéjar. La segunda parte recoge las máquinas de calcular, con una colección muy completa de éstas, desde la mano a la electrónica.

El tercer capítulo llegará a la Casa de Cultura ,San Mi-guel, el próximo mes de abril y llevará por título ,La forma y el número: un eterno y grácil bucle., y consiste en una exposición de pintura de Julián Gil

Comunidad de regantes

En otro orden de cosas, para el próximo día 12 de marzo, a las 12.00 horas en primera convocatoria y media hora después en segunda, en el local de la calle Paseo de los Curas, sin número, se celebrará una Junta general de la Comunidad de regantes de la margen derecha del río Najerilla, con arreglo al siguiente orden del día: Lectura y aprobación del acta de la última sesión; presentación de cuentas del ejercicio 1999; y ruegos y preguntas.